



## Rosenheimer Trachtenvereine laden zu Kathreintanz

### Beitrag

Kathrein stellt Musik und Tanz ein – dieser Tradition folgend laden die Rosenheimer Trachtenvereine „Alt Rosenheim“ und „Innviertler“ am Freitag, 17. November 2023, um 20:00 Uhr ins Gasthaus HÄ¶hensteiger in Westerndorf St. Peter zum Kathreintanz ein. Zum Tanz und zur Unterhaltung spielt, die in Volkstanzkreisen beliebte „Oberlausen Tanzmusi“. Professionell und mit viel Witz und Humor führen die Tanzmeister Uli Berchtold und Hans LÄ¶w durch den Abend. HÄ¶hepunkte sind die „MÄ¶nchner Francaise“ und einige Gemeinschaftsplattler.

**Bericht und Bildmaterial:** Trachtenverein „Innviertler“ Rosenheim



### Kategorie

1. Brauchtum

### Schlagworte

1. Kathreintanz



2. Rosenheim
3. Volkstanz